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Больше заботы
о специализированном управлении

Говорят работники „Отделстроя“

По Свердловскгорстрою
В новЬ1х мастерских

ВОТ уже полтора месяца, как при тресте № 33 создано 
специализированное управление «Отделстрой», которое 
будет вести отделочные работы на всех стройках треста. 

Стройуправления получают, таким образом, возможность 
специализировать свои кадры на монтаже и кладке.

Только что созданная организация отделочников испыты
вает немало трудностей. Многие вопросы не решены, 
в результате чего сорван апрельский план.

Мы побеседовали с рабочими, инженерами и техниками 
«Отделстроя» о том, что по их мнению нужно сделать для 
улучшения работы новой организации. Вот что они говорят.
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Нужен свой 
растворный узел
«Отделстрой» нуждается в боль

шом количестве раствора. Полу
чаем мы его из трех мест. Трест 
«Стройдеталь-70» должен постав
лять по 14 кубометров в день. 
Стройуправления №№ 232 и 245 
должны выделять со своих бетон
ных узлов ежедневно по восемь 
кубометров раствора.

Создается довольно сложное по
ложение, когда приходится вести 
переговоры и решать ряд неот
ложных вопросов с тремя постав
щиками, причем трест «Стройде- 
таль-70» часто срывает поставки. 
Пришлось завести «толкача», 
который бы добивался отправки 
нам раствора в соответствии с 
разнарядкой.

Возникают неожиданные кон
фликты и на бетонных узлах 
стройуправлений. Начальник от
дела снабжения стройуправления 
№ 232 тов. Скульский дошел до 
того, что давал шоферам указа
ние, на какие из наших объектов 
возить и на какие не возить ра
створ с бетонного узла.

Совершенно необходимо пере
дать «Отделстрою» один из бетон
ных узлов треста, например, тот, 
который строится сейчас на Сту
денческой улице. Тогда у нас 
будет необходимая материальная 
база.

К. БОБРОВ, 
начальник производствен

но-технического отдела.

Не хотят 
устранять брак

Наши штукатуры ведут работы 
в седьмом квартале по Березов
скому тракту на доме № 7, кото
рый строит управление № 245, и 
доме № 13 управления № 232.

Очень мешают делу многочис
ленные дефекты кладки на доме 
№ 7. Стены отступают от верти
кали на три-четыре, а местами 
до восьми сантиметров. Дверные 
коробки все еще не поставлены. 
При приеме каждой новой квар
тиры приходится подолгу спорить 
из-за каждой явно необходимой 
переделки.

Руководители стройуправлений 
№№ 232 и 245 явно не хотят 
поддержать нашу молодую орга
низацию и создают дополнитель
ные трудности.

Не перевели еще к нам и всех 
отделочников. До сих пор не при

ступает к работе в бригаде шту
катур шестого разряда тов. Сай- 
фаталеев, которого задерживают 
в стройуправлении № 235, хотя 
по приказу он еще с 16 апреля 
переведен в «Отделстрой». Маляр 
тов. Огурцова, переведенная из 
761 управления, также продол
жает работать на 20-квартирном 
доме, хотя числится у нас в 
бригаде.

С этими беспорядками необхо
димо скорей покончить.

Г. КОЗЛОВСКИЙ, 
прораб «Отделстроя».

Малярам — 
колерную 
мастерскую
Создание «Отделстроя» при

шлось нашим малярам по душе. 
С нетерпением ждем мы теперь 
организации при «Отделстрое» 
собственной колерной мастерской.

До сих пор малярные бригады 
сами терли для себя краски, сами 
готовили шпаклевку. Теперь ко
лерная мастерская может быть, 
наконец, создана. Она даст маля
рам готовые тертые краски.

Обещали создать мастерскую 
еще в апреле. Почему же ее нет 
до сих пор?

Т. ШАКИРОВ, 
бригадир маляров.

Даже циркульной 
пилы нет

При создании «Отделстроя» 
значительно увеличивается меха
низация штукатурных и маляр
ных работ. Штукатуры имеют 
растворонасосы для нанесения 
грунта и накрывочного слоя ме
ханическим способом. Маляры 
производят окраску полов и па
нелей с помощью пистолетов, 
окраску стен и потолков! краско
пультами. Уже получена партия 
механических шпателей.

Забыты одни столяры, которые, 
как и прежде, работают «ножов
кой и топоровкой».

Потребовался небольшой бру
сок и его надо топором тесать из 
доски. И времени затрачивается 
много, и материал идёт в отход. А 
циркульной пилой я быстро раз
резал бы доску пополам и полу
чил бы из нее два бруска.

Нужно обеспечить столяров 
циркульными пилами.

Н. МОИСЕЕВ, 
столяр.

Где же 
общественные 
организации?

В управлении «Отделстрой» 
больше четырехсот членов проф
союза и около ста комсомоль
цев. Однако до сих пор ни комсо
мольской, ни профсоюзной орга
низаций при «Отделстрое» не су
ществует.

Не состоялась намеченная на 
девятое мая профсоюзная конфе
ренция. Некому даже оформить 
больничный лист.

Комсомольское собрание, кото
рое намечалось на 15 мая, тоже 
не состоялось, так как прорабы и 
мастера не дали себе труда сооб
щить о нем комсомольцам. А 
комсомолка мастер тов. Войков
ская не рассказала о собрании 
комсомольцам своей площадки да 
и сама не удосужилась придти 
на собрание.

Профсоюзная и комсомольская 
организации треста не помогают 
нам быстрее покончить с «орга
низационным периодом».,

А. КАЗАНЦЕВ, инженер.

Хочу овладеть 
второй профессией
Шестнадцать маляров нашей 

бригады знают только свое ма
лярное дело. Лишь недавно в до
ме № 13 мы впервые занялись 
установкой сухой штукатурки.

Работа нам всем понравилась. 
Но крепить сухую штукатурку 
мы можем только по деревянным 
перегородкам. Более сложная ра
бота на каменных стенах нам по
ка недоступна. И ей не учат. А 
почему? Ведь уже давно идет 
речь об обучении маляров шту
катурному ремеслу. Давно соби
раются прислать к нам двух шту
катуров из бригады тов. Пестря
кова, которые поделились бы 
своим опытом.

Вся наша бригада ждет, когда 
же, наконец, руководители уп
равления выполнят свое обеща
ние, Л. КОРОБОВА, маляр.

Бригады должны 
быть комплексными

Наши штукатуры никогда не 
имели такого большого фронта 
работ, как теперь. Работаем мы 
сейчас на отделке дома № 13 и 
каждому человеку даем участок в 
десять квадратных метров для 
штукатурки. Насосами нас обес
печили, таскать раствор не при
ходится.

Но есть и помехи. Мало' у нас 
лесов и нет в бригаде плотников, 
которые бы могли их устанавли
вать.

Штукатурные бригады «Отдел
строя» должны быть комплексны
ми. В каждую должны входить 
плотники, а также три-четыре 
разнорабочих, из которых мы 
подготовили бы позднее штукату
ров. М. ФАТТАКОВ,

бригадир штукатуров.

У
ПРАВЛЕНИЕ механизации 

№ 8 приступило к со
зданию центральных ре

монтно-механических мастерских, 
отремонтировано помещение, уста
новлено оборудование. В апреле 
коллектив работал уже в полную 
силу. Месячный план выполнен 
на 135 процентов.

Коллектив мастерских в основ
ном занимается ремонтом круп
ных машин. Сейчас у нас ремон
тируются шесть автокранов, эк
скаватор, бульдозер. Вместе с 
тем мы изготовляем запасные де
тали для механизмов, некоторый 
строительный инвентарь, поковки 
и т. д. В прошлом месяце, напри
мер, по заказу треста «Жилстрой» 
изготовлено 150 ковшей Шауль- 
ского. Сейчас получен новый за
каз на эти ковши от 33 треста.

В молодом коллективе уже поя
вилось много передовиков произ
водства, людей, значительно пе
ревыполняющих задания и даю
щих высокое качество работ.

Ответственным за изготовление 
ковшей Шаульского является сле
сарь Н. А. Белов. Это человек, 
овладевший несколькими профес
сиями. Он и электрослесарь, и ма-1

Наш авангард

В
 НАЧАЛЕ года коллектив 

железнодорожного цеха 
автотранспортной конто

ры № 2 работал плохо. Январ
ский план был сорван. В дальней
шем железнодорожники решили 
наверстать упущенное и сейчас 
цех из месяца в месяц наращива
ет темпы.

Апрельское задание реализо
вано на 111 процентов, а простой 
вагонов снижен против нормы на 
1,4 часа.

Успешной работе способствует 
производительный труд нашего 
авангарда, передовиков соревнова
ния.

Хорошо трудится машинист 
паровоза П. А. Матэко. Он забот
ливо относится к машине и пре
дупреждает любые поломки. В чи
сле передовиков идет и помощник 
машиниста Салах Адыев.

Сейчас, горячая пора у путей-

ПолоЖение

О
 РАБОТЕ стройкомбината 

в первом квартале писа
ли много плохого. И не 

зря. Комбинат срывал график 
поставки стройматериалов.

Теперь положение значительно 
улучшается. Мартовский план 
выполнен на 107, а апрельский— 
на 114 процентов. Задание по 
выпуску железобетонных изде
лий в апреле превышено на 22 
процента. За два последних меся
ца комбинат добился снижения се
бестоимости продукции.

Производственное совещание 
обсуждает вопросы хозрасчета

На днях постоянно действую
щее производственное совещание 
753 управления на своем оче
редном заседании обсудило во
прос о работе хозрасчетных 
бригад- В управлении продела
на немалая работа по внедре
нию хозрасчета. Достаточно ска
зать, что 12 хозрасчетных бригад 
в первом квартале сэкономили 
различных материалов на 14 ты
сяч рублей.

Выступавшие на совещании 
говорили о необходимости уси
лить учет материалов. Прораб тов. 
Матасов внес предложение, что

ляр, и жестянщик. На любой из 
перечисленных работ он выпол
няет по полторы нормы.

Отлично справляется с задани
ями бригада токаря Д. Д. Шешу- 
кова. Часть этой бригады выпол
няет заготовки для штукатурных 
ковшей, другие заняты на ремон
те автокранов.

А вот токарь В. М. Коровин не 
только хороший производствен
ник, но и активный рационализа
тор. В апреле он внес два ценных 
рационализаторских предложения. 
Одно из них уже внедрено в про
изводство. Занимаясь прокаткой 
заготовок для ковшей Шаульско
го, В. М. Коровин на 150 — 160 
процентов выполняет нормы.

На ремонте машин отлично ра
ботает звено экскаваторщика А. Н. 
Хамова. Тов. Хамов и его напар
ник В. Гугушкин систематически 
перевыполняют задания.

В мае наш коллектив решил 
выпустить из ремонта восемь 
крупных строительных механиз
мов. Мы уверены, что справимся 
с этим.

М. КЛЕПИКОВ, 
начальник ремонтных ма
стерских.

цев. Предстоит выполнить боль
шой объем текущего и среднего 
ремонта путей. Лучше других пу
тейских рабочих трудятся тт. Га- 
лимзянова и Хикматуллин.

Много, передовиков в коллекти
ве грузчиков. Например, тт. Ана
ньев, Гайсина, Шляпников вы
полняют по полторы и более нор
мы. Не бывает простоев у кранов
щиков электрокранов И. А. Дуд
никова и Ю. М. Морозова. Безава
рийной работы добился и кранов
щик грейферного крана Е. С. Ва
ганов.

Всегда в образцовом состоянии 
стрелочное хозяйство у М. Гайси
ной.

Первенство в соревновании сре
ди смен сейчас держит смена 
диспетчера С. А. Мартемьянова.

Ф. ЛЕВИН; 
начальник железнодорож
ного цеха.

улучшается
Но в деятельности комбината 

есть и существенные недостатки, 
прежде всего в выпуске столяр
ных изделий. Чтобы изжить их, 
необходимо организовать поточ
ную систему на изготовлении 
дверных полотен и провести ряд 
других мероприятий. Все усло
вия для выполнения и перевы
полнения плана выпуска продук
ции на стройкомбинате есть.

А. ТРЕМБОВЕЛЬСКИЙ, 
начальник планового отде
ла стройкомбината.

бы помимо борьбы за экономию 
стройматериалов повести борьбу 
за сохранность инструмента. Это 
предложение было поддержано. В 
дальнейшем решено при подведе
нии итогов работы хозрасчетных 
бригад принимать во внимание и 
то, как в них бережно относятся 
к инструменту и оборудованию.

Совещание приняло решение 
считать бригаду бетонщиков тов. 
Тодорова хозрасчетной.

Выступили также тт. Лянско- 
рунский, Кузин, Круглов, Тодо
ров.

Е. БОРТНИКОВА, 
инженер по труду.



Партийная жизнь
В прошлом году все коммуни- За последнее время коммуни-

сты нашей организации повыша-1 сты нашей парторганизации стали

ВОТ и закончился учебный 
год в сети партийного 
просвещения. Надо ска

зать, что в нашей организации он 
прошел не совсем удачно. Правда, 
один кружок работал очень хоро
шо. Это был кружок по изучению 
конкретной экономики, которым 
руководил коммунист тов. Мит
ник.

В кружке занимались восемь 
коммунистов и четыре беспартий
ных товарища. Характерно, что в 
нем совершенно не было про
пусков занятий. Каждый слуша
тель добросовестно готовился и 
активно участвовал в обсуждении 
вопросов на занятиях.

Такому активному участию 
слушателей в работе кружка спо
собствовала методика проведения

^гические знания и стали 
тельно лучше разбираться

значи- 
в эко-

номике строительства. В какой-то 
степени этим объясняется улуч
шение работы нашего управле
ния.

Но не все коммунисты изучали 
конкретную экономику. Пять че
ловек занимались в кружке по 
изучению истории партии. Но 
этот кружок работал значительно 
хуже. Уже в начале учебного года 
несколько раз были сорваны заня
тия из-за того, что не мог явить-

ли свои идеино-политическии

будут исправлены
Учитывая ошибки минувшего 

учебного года, мы, очевидно, 
должны будем подумать о том, 
чтобы в каждом кружке, кроме 
основного пропагандиста был то
варищ, способный заменить его 
на время вынужденного пропуска 
занятий, чтобы избежать такого 
положения, в котором оказался 
кружок в минувшем году.

уровень. Не у дела оказался толь
ко коммунист тов. Гонтмахер. 
Он решил поступить в вечерний 
университет, но1 так и не осу
ществил своего намерения. Разу
меется, партийная организация 
потребует от тов. Гонтмахера, 
чтобы он более серьезно относил
ся ж политической учебе.

занятий. Слушатели
принимали 
ваниях, но 
дами.

Готовясь

участие
не только 
в собеседо-

и выступали с докла-

к докладам, круж-
ковцы глубоко изучали необхо
димый материал, причем участво
вали в этом все, а не только до
кладчик. Да иначе нельзя было 
по-настоящему участвовать в об
суждении доклада,-а отмалчивать
ся никто не хотел.

Очень хорошо готовился и про
водил занятия пропагандист тов.
Митник. Раскрывая 
стоянно увязывал 
жизнью и работой 
организаций. Также

темы, он по- 
рассказы с 

строительных 
строили свои

выступления и слушатели. Сло
вом, занятия в кружке проходили 
очень интересно, на высоком 
идейном уровне. Конечно, они 
принесли существенную пользу 
тем командирам производства, ко
торые занимались в кружке. 
Ведь они пополнили свои эконо-

серьезнее относиться к повыше
нию своих политических и эконо-
мических знаний, 
можность считать,

Это дает воз- 
что в предстоя-

щем {учебном году занятия в по
литсети нашего' управления прой
дут еще более плодотворно, бoJ 
лее организованно.

Д. ВЕРБИЦКИЙ, 
секретарь парторганизации 

752 управления.

ся пропагандист. Позднее пропа- | 
гандист вовсе 'был переведен из ■ 
нашего управления, и кружок ос- ■ 
тался без руководителя. Правда, 3 
коммунисты из этого кружка из- ! 
учили несколько общих тем, свя- ■ 
занных с последними решениями ■ 
Пленумов ЦК КПСС вместе со 3 
слушателями кружка конкретной 3 
экономики. Проведены здесь и 
итоговые занятия. Но работа 
кружка ни в коей мере не может 
нас удовлетворить.

Сейчас в парторганизации на-

Древесно-стружечные плиты
ДЛЯ нужд строительства 

и выпуска высококаче
ственной мебели бу

дет значительно увеличено
производство 
жечных и 
нистых плит,

древесно-стру- 
древесно-волок- 

фанерных и

РЕВЕСНО-СТРУЖЕЧНЫЕ плиты получают путем горячего 
прессования древесной стружки, смешанной с клеем из синте
тических смол. Для производства таких плит за рубежом ис- 

шользуется специальная стружка толщиной 0,1—0,2 мм, шириной 5— 
|8 мм и длиной 10—20 мм. Ее получают на стружкорезательных 

работа по подготовке к но- «станках из отходов деревообработки и лесопиления. Может быть 
учебному году Все слуша- !использована также стружка-отход, получаемая при деревообработ- 
кптжкя конкоётной эконо-"Ке’ и™ дР°бленая древесина (дробленка)—кусочки древесины кружка конкретной экини «5ЛИН0Й д0 30 мм и толщиной мм
изъявили желание продол- , Плиты изготовляют однослойными (из стружки-отхода или спе- 
в нем занятия, ощии уро- «циальной стружки) и трехслойными, в которых для среднего слоя 

Вень подготовки этих товарище» «используют стружку-отход или дробленку, а для внешних слоев_  
свидетельствует о том, что все "специальную стружку. Трехслойные плиты по своим качествам пре- 
они смогут успешно овладевать “восходят однослойные, так как они более прочны и имеют гладкую 
экономическими науками. ™ -------------------» „

чата 
в ому 
тели 
мики 
жить

столярных плит. Применение 
новых видов строительных ма
териалов только за один год 
позволит заменить свыше 12 
миллионов кубометров пилома
териалов.

(Из доклада Н. С. Хрущева 
на майском Пленуме ЦК кпсс).

ФОРМОВАНИЕ И 
ГОРЯЧЕЕ ПРЕССОВАНИЕ 

ПЛИТ *
„„—------------  —---- «поверхность, не требующую дополнительной отделки. Плиты выпу-
Несколько коммунистов, а в их «скаются шириной до 1,8 м, длиной до 4,9 м' и толщиной от 5 до 

-15 мм и более.числе рабочие тт.
Трушков, 
изъявили 
занятия в

Устимов, 
желание 

кружке I
истории партии. На очередном со
брании мы детально обсудим ито
ги учебного года и поговорим о 
комплектовании политсети на но
вый год.

Филипьев,
Вербицкий 

тепло-и звукоизоляции; полутяжелые (объемный вес от 450
У «до 750 кг/м3)—для облицовки стен и потолков, изготовления

■ В зависимости от объемного веса эти изделия имеют различные 
■ назначения. Легкие плиты (объемный вес до 450 кг/м3) используют-

■дверных полотен и встроенной мебели; тяжелые (объемный вес от 
■750 до 1000 кг/м3 и более) —для покрытий полов. Стоимость од- 
5 кого кубометра плит составляет 600—700 рублей.

Древесно-стружечные плиты являются сравнительно новым ма- 
,териа1лом; их производство в нашей стране только начинает разви- 
„ваться. Пока действует несколько небольших цехов при Ростовском

В помощЬ
профсоюзному активисту

В помощь профсоюзному акти
висту-агитатору работники биб
лиотеки Дворца культуры им. 
Горького организовали специаль
ную выставку «Навстречу 12-му 
съезду профсоюзов».

На выставке широко представ
лены произведения по истории 
профсоюзного движения, о роли 
профсоюзов на современном эта
пе развития общества. Здесь рабо
та В. И. Ленина «Что делать?», 
сборник — «Советские профсою
зы в первой пятилетке», номера
журналов «Советские 
зы» и другие.

Особо оформлены 
по изученнию устава

профсою-

материалы 
профсою-

зов. Отдельные разделы этого 
стенда называются: «Член проф
союза имеет права», «Член 
профсоюза имеет преимущества», 
«Каждый член профсоюза обязан» 
и другие.

Хорошо оформлены два жур
нала «В’ помощь профсоюзному
активу» 
б еж ом», 
письма

и «Профсоюзы 
Международный 

из Голландии,

за piy- 
обзор, 

статьи

профсоюзами» и «Тревоги амери
канских рабочих» знакомят чита
теля с профсоюзным движением 
и положением рабочих в капита
листических странах.

Особо подобрана рекомендатель
ная литература на тему: «Проф
союзы нашей страны». Рекомен
дуемые книги размещены по раз
делам. В разделе «Возникновение 
и деятельность профсоюзов как 
школы классовой борьбы в период 
с 1’905 по февраль 1/917 года» 
советуется прочесть ряд статей 
Ленина, например «О револю
ции», «Нейтральность профсою- 
зев». В каталоге есть также раз
делы «Профсоюзы в период под
готовки и проведения Октябрь
ской революции», «Профсоюзы в 
борьбе за осуществление решений 
XX съезда» и другие. Каталог 
снабжен иллюстрациями и вы
сказываниями о роли профсоюзов.

Полезное начинание вделали 
работники библиотеки, вооружив 
профсоюзных работников програм
мой чтения необходимой литера
туры.

А. ШМЕЛЕВА.

В среднеазиатских республиках

«Греческая полиция воюет... с

И И

Когда-то днем с огнем искали I ...а теперь некоторые ищут негра- 
грамотного человека. I мотного.

и Болшевском домостроительных комбинатах, на Московской ме- 
оельной фабрике № 1 и Московском мебельном комбинате № 2, на 
Уфимском фанерном заводе и др.

В настоящее время организуется массовое заводское производство 
древесно-стружечных плит. Однако такие плиты можно изготовлять
по упрощенной технологии также в условиях строительных: трестов.

Процесс производства древесно-стружечных плит состоит из сле
дующих основных операций: подготовка древесины и 
стружечной массы; перемешивание 
синтетической смолы; формование 
резка и выдерживание плит, 

и

стружечной массы с
получение 
клеем из

и горячее прессование плит; об-

*

ПОЛУЧЕНИЕ 
СТРУЖЕЧНОЙ МАССЫ

Отходы деревообработки и ле
сопиления, перерабатываемые в
специальную стружку,
тельно
ПИЛОЙ 1

предвари-
нарезают маятниковой 

на чурки нужных разме-
ров и ошкуривают. Поскольку из 
сухой древесины получается лом
кая стружка с ворсистой поверх
ностью, древесину до переработки’ 
замачивают в горячей воде, чтобы
она приобрела влажность не 
нее 70—80 процентов.

Чурки перерабатывают 
стружкорезательных станках.

ме-

на 
Та-

кие станки установлены, напри
мер, на Усть-Ижорской фанерной 
фабрике и на Болшевском домо
строительном комбинате.

При приготовлений дроблении 
кусковые отходы предварительно 
измельчают в щепу размером 20— 
30 мм на дисковых или цилин
дрических рубительных машинах 
марок ДР-3 или ДР-5. Такие маши
ны, используемые в бумажной и 
гидролизной промышленности, вы
пускаются ярославским заводом 
«Пролетарская свобода».

Далее стружку-отход, специаль
ную стружку или щепу подверга
ют вторичному измельчению на 
роторной дробилке РДБ-3000, 
выпускаемой черкасским заводом 
имени Петровского. Сита дробил
ки должны иметь круглые (диа
метром 7—12 мм) или удлиненные 
прорези (размерами 4X35 или 
6X35 мм).

Чтобы получить древесно-стру
жечные плиты хорошего качества 
(прочные, без раковин и с ровной 
поверхностью), измельченная мас
са должна быть достаточно одно
родной. Такое качество стружеч
ная масса приобретает после уда
ления из нее излишне крупных и 
мелких частиц. Эту операцию 
производят на воздушном сепара
торе или виброгрохоте с двумя

Измельченная и отсортирован
ная стружечная масса имеет 
влажность, как правило, не менее 
30—40 процентов. Массу, исполь
зуемую для формования внутрен
них слоев трехслойных плит, под
сушивают до влажности не более 
10—12 процентов, так как в против
ном случае при горячем прессо
вании плиты будут расслаиваться 
и вспучиваться.

Подсушивание производится 
при температуре 140—200 граду
сов в сушилке типа ПКС-10 или 
ПКС-20 (выпускается горьковским 
заводом им. Воробьева)) или ба
рабанной сушилке, выпускаемой 
на заводе «Прогресс» (Бердичев).

ПЕРЕМЕШИВАНИЕ 
СТРУЖЕЧНОЙ МАССЫ 

С КЛЕЕМ
После подсушивания измельчен

ная стружечная масса поступает 
в смеситель для перемешивания 
с клеем. Его приготовляют из фе
нол-формальдегидных смол марки 
«Б» и «Р» или мочевинно-формаль- 
дегидных смол марок «МФ-17», 
«МФ-20» и др. Можно использо
вать также смолы, получаемые из 
отходов газификации угля, пере
работки горючих сланцев, сухой 
перегонки древесины.

Для повышения водостойкости 
древесно-стружечных плит в клей
добавляют во днопар а финовую
эмульсию (0,5 процента парафина 
от веса стружечной массы).

Стружечную массу перемешива
ют с клеем в смесительной машине 
принудительного действия (изго-
товитель экспериментальный

сетками: верхняя должна иметь
отверстия размером 10 мм, а ниж
няя — 2 мм.

механический завод АСиА СССР). 
Клей вводится в барабан мешалки 
путем распыления под давлением. 
Расход клея (в процентах в весу 
сухой стружечной массы) состав
ляет для однослойных плит 6—12, 
для наружных слоев трехслойных 
плит — 8—12 и для средней ча
сти — 4—6.

После того, как стружечная 
масса полностью подготовлена, ее 
подают к формовочному столу для 
загрузки в форму. Такая форма 
состоит из стального или алюми
ниевого поддона толщиной 2—4 
мм, рамки из двух Г-образных де
ревянных элементов, соединяемых 
эксцентриковыми замками, про
кладки из листовой стали и дере
вянного пуансона. По периметру 
поддона приварены уголки или 
стальные бруски, являющиеся 
ограничителями при горячем прес
совании плит. Высота рамки при
нимается в 8—15 раз больше тол
щины изготовляемой плиты.

На формовочном столе собира
ют форму. Для этого на ограничи
тели поддона устанавливают 
рамку. Затем форму смазывают 
парафиновой эмульсией, засыпа
ют стружечную массу, укладыва
ют сверху прокладку и пуасон. 
Стружечную массу при этом до
зируют точно и расстилают по 
поддону ровным слоем.

Далее подготовленные формы 
закладывают в гидравлический 
пресс мощностью 100 или 200 т (вы
пускаются Оренбургским или Сер
пуховским заводами кузнечно- 
прессового оборудования) и пред
варительно уплотняют под давле
нием 5—30 кг/см2. Затем формы 
извлекают из-под пресса, снима
ют с них рамки и пуансоны, после 
чего подают к прессу для горячего 
прессования. Подогрев массы при 
уплотнении ускоряет процесс твер
дения смолы и обеспечивает рав
номерное высушивание плит по 
всей толщине.

Пресс для горячего прессования 
представляет собой обычный гид
равлический пресс мощностью 100 
или 200 т, снабженный несколь
кими рядами стальных плит, по
догреваемых паром до темпера
туры 120—180 градусов. Такой 
переоборудованный пресс установ
лен, например, на деревообде
лочном комбинате № 7 Главмос
строя.

Горячее прессование легких 
плит производится под давлением 
от 2 до 7 кг/см2; полутяжелых — 
под давлением от 7 до 25 кг/см2 
и тяжелых—под давлением от 25 
до 70 кг/см2. Длительность выдер
живания плит под давлением со
ставляет до одной минуты на каж
дый миллиметр толщины готовой 
плиты.

После горячего прессования 
формы извлекают из пресса, пли
ты распалубливают и обрезают их 
кромки. Готовые плиты укладыва
ют в плотные штабели и выдержи
вают в течение 2—3 суток в по
мещении.

Л. ШМИДТ, 
инженер.



В ДЕКАБРЕ должны зарабо
тать 15 тысяч веретён 
прядильного корпуса кам- 

'вольного комбината. Строителям 
нашего участка предстоит нема
ло работы, чтобы выдержать этот 
срок. Помимо самого корпуса нуж
но сдать примыкающую к нему 
котельную, южный коллектор со 
станцией перекачки, комплекс 
водопроводных сооружений, же
лезнодорожную ветку от станции 
Керамик и благоустроить пло
щадку.

Общий объем предстоящих ра
бот составляет 12.600 тысяч 
рублей.

До последнего времени про
мышленное строительство у нас 

Задерживалось. За первый квар
тал выполнено только 72 про
цента предусмотренного объема 
работ, за апрель — 87 процен
тов. Отставание в основном идет 

. за счет монтажа плит перекрытий 
в прядильном корпусе, так как 
только с середины марта стройка 
начала получать плиты настила. 
Половина их уже смонтирована. 
Во второй половине мая должно 
быть смонтировано еще около 
двух тысяч кубометров.

Приходится признать, что в 
первом квартале мы допустили 
ряд существенных просчетов. Си
лы участка были распылены по 
различным объектам, рабочие не
редко простаивали и перебрасы
вались с места на место. Зача

В тресте „Жилстрой“
Когда работникам управления 

треста «Жилстрой» задаешь во
прос, имеются ли на стройках 
хозрасчетные бригады, можно 
услышать самые разнообразные 
ответы.

— Мы больше занимаемся орга
низацией комплексных бригад,— 
говорят одни. Но тут же добав
ляют:

— Правда, у нас наметился 
перелом. 'Мы перевели уже на 
хозрасчет две 'комплексные брига
ды тт. Расковалова и Пересторо- 
нина. II это только начало...

Находятся и такие, которые за
являют, что они просто-напросто 
не верят в хозрасчет: это-де 
пустая затея.

II вот мы на стройках треста в 
надежде найти намечающийся 
«перелом» или какие-либо зачатки 
хозрасчета.

...Пусковой 65-квартирный дом 
по улице им. Кирова. Здесь пол
ным ходом идут отделочные рабо
ты. Подходят к площадке машины, 
груженные строительным мате
риалом.

— Материалов у нас доста
точно. Работа кипит,— доволен 
прораб тов. Меньшенин.

Ио стоит пройти по площадке 
и сразу видно, какой хаос и бес
хозяйственность царят повсюду. 
Материалы на стройке не берегут. 

стую работы велись неорганизо
ванно, без достаточной подго
товки. Вручную, лебедками, под
нимались плиты. Все ‘это вызы
вало большие потери рабочего 
времени и значительно снижало 
производительность труда.

В настоящее время руководство 
участка разработало конкретные 
мероприятия по ускорению тем
пов строительства. Большого вни
мания потребует строительство 
прядильного корпуса и от пятна
дцати субподрядчиков из десяти 
специализированных трестов, ко
торые также заняты на строй
площадке. Составлены графики 
работ самого участка и субпод
рядных организаций. Графики 
согласованы со сроками поставки 
материалов и оборудования.

До сих пор участок занимался 
преимущественно строительством 
жилья для комбината, намного 
перевыполнив задание. Но с мая 
мы концентрируем на площадке 
прядильного корпуса освободив
шуюся рабочую силу и материаль
но-технические ресурсы. Сейчас 
здесь занято свыше трехсот че
ловек — вдвое больше, чем в 
первом квартале.

На прядильном корпусе рабо
тают бетонщики из комплексных 
бригад С. Минигареева и А. Е. 
Шелехова, каменщики бригады 
И. Н. Буркова.

Очень важен вопрос подготов
ки кадров, особенно в связи с

Шпунтовка выгружена как попа
ло, вперемешку со 'строительными 
отходами, и лежит под открытым 
небом. Еще больший беспорядок 
в самом доме. О какой культуре 
производства и каком хозрасчете 
можно вести разговор, когда в 
комнаты пробираешься с трудом?.

не желают
На полу масса раствора, битое 
стекло, столярные изделия.

На стройке почти ежедневно 
бывает начальник участка тов. 
Фурман и руководители строи
тельно-монтажного управления, 
коллектив которого строит этот 
дом. Непонятно, почему они так 
равнодушно относятся к варвар
скому хранению материалов.

Лучше порядок на площадке 
123-квартирного дома по ул. им. 
Якова Свердлова, который строит
ся коллективом управления 
№ 755.

'Чувствуется заботливый хо
зяйский глаз. Здесь трудится 
бригада Н. В. Пересторонина, ко
торая, как говорят в тресте и в 
управлении, перешла на хозра
счет.

Но. стоит спросить [у бригадира, 
как же осуществляется хозрасчет 
и какова экономия, так сразу 
видно, что он явно- смущен.

— Я в апреле забросил учет, 
так как коллектив работал в три

На строительстве 
камвольного комбината
Темпы нарастают

предстоящими новыми работами по 
асфальтировке, настилу мягкой 
кровли и ксилолитовых полов. 
70 процентов строителей, заня
тых сейчас на площадке кам
вольного комбината, — разнора
бочие, Скоро прибудут еще 150 
человек, большинство из которых 
не имеет специальности. Из них 
мы должны подготовить асфаль
тировщиков, плотников, строите
лей других специальностей.

Проводятся мероприятия по 
ускорению и удешевлению строи
тельства. Установка железобетон
ных монолитных перегородок за
менена кирпичной кладкой. Не
которые монолитные перекрытии 
заменены сборным железобето
ном. Но мы ждем большего от на
ших рационализаторов и изобре
тателей. На участке выпущен 
специальный темник для рацио
нализаторов с указанием конкрет
ных задач, которые нам пред
стоит решить при возведении 
прядильного корпуса. Уже посту
пило 12 рационализаторских 
предложений. Рабочие предла
гают применить сборную опалуб
ку при бетонировании монолит
ных участков и балок, изменить 
отдельные конструкции. Третью 
премию на проходившем недавно 
в тресте конкурсе рационализато
ров получил за ряд предложений, 
направленных на улучшение 
строительства прядильного кор
пуса, бригадир бетонщиков Г. В. 
Назаров. Следует оказывать все
мерную помощь рабочим-рацио
нализаторам, направлять и под
держивать их.

Но не только от нас зависит 
форсирование строительства. До 
сих пор не представлена заказ
чиком часть проектной докумен
тации, например, проект электро
освещения бытовых помещений 

заниматься
бригадным хозрасчетом
смены. Трудно сказать, есть или 
нет сейчас 'экономия. Вот в мар
те мы учет вели и сберегли мате
риалов больше, чем на четыре 
тысячи рублей...

В беседу вмешивается прораб 
тов. Миллер. Он объясняет, что 
учет расходования материалов по 
дому велся и в апреле, но брига
дир «просто не в курсе дела». 
'Экономия имеется.

Вот уж. поистине непонятно, 
как же коллектив борется за эко
номию, если бригада здесь не 
учитывает материалы, а бригадир 
оказывается «не в курсе дела»?

Ясно, что в управлении К» 755 
нет подлинного хозрасчета. К ор
ганизации его здесь подошли фор
мально.

А вот другая «хозрасчетная» 
бригада.

...—Нет, нет, вы ошиблись, 
бригада Расковалова не на хоз

прядильного корпуса, проект 
.кровли корпуса, часть проекта 
наружных коммуникаций.

Не соблюдает заказчик сроков 
поставки электротехнического 
оборудования и материалов для 
субподрядчиков, металла и труб 

для изготовления нестандартного 
оборудования и технологических 
трубопроводов.

Сдерживает нас и отсутствие 
товарной арматуры: в апреле, на
пример, имея лимита на 15 тонн, 
при потребности в 40 тонн, мы 
не получили с Нижне-Исетского 
завода ни грамма.

Не получены заказанные на 
ремонтно-механическом заводе 
еще в январе 25 тонн металлоиз
делий для прядильного корпуса и 
котельной. Надо думать, что 
руководство треста «Стройде- 
таль-70» '.исправит это положе
ние в самое ближайшее время.

Коллектив участка готов к ра
ботам, и мы уверены, что сумеем 
справиться с поставленной зада
чей.

Л. СУХОРОСОВ, 
начальник производственно- 

технического отдела 
участка № 2 треста 

«Южгорстрой».
★ ★ ★

На снимках (вверху): арматур
щики из бригады С. Минигаре
ева М. ИМАЕВ и X. ГАЙНУТДИ
НОВ вяжут арматуру железобе
тонного пояса на прядильном 
корпусе. Внизу: бригадир Иван 
Николаевич БУРКОВ объясняет 
молодым каменщикам Владимиру 
ПЕТРОВУ и Наталье ПАВЛОВОЙ, 
как быстрее и качественнее за
кончить кладку кирпичных пере- 

| городок в прядильном корпусе.

Фото В. Каушанова.

расчете,— объясняет начальник 
второго участка 766 управления 
тов. Камардинов.

— Почему же в тресте ее счи
тают хозрасчетной?

— Этого уж я не знаю.— Мы 
еще только думаем организовать 
хозрасчет. Вот будем вести клад
ку банно-прачечного комбината, 
тогда и начнем...

'Начальник участка сам еще 
имеет смутное представление о 
хозрасчете и нв' знает, с чего на
чинать дело, как вести лицевые 
счета экономии. Такое положение 
не удивительно, потому что ни 
начальник управления тов. По
пов, ни главный инженер тов. 
Колосов до сих пор не занима
лись организацией хозрасчетных 
бригад.

— Я уже четвертый год рабо
таю в управлении, но за это вре-

Экзамен 
по технике 

безопасности
На днях инженеры и техники 

стройуправления № 245 сдава
ли экзамены по охране труда и 
технике безопасности. Отвечая 
на вопросы, прорабы и мастера 
приводили конкретные примеры 
по предупреждению травматизма 
из своей практики. Некоторые 
наиболее интересные случаи ожи
вленно обсуждались экзамена
торами вместе с экзаменуемыми. 
Спорили о том, правильнЬ ли по
ступил прораб, нельзя ли было в 
данном случае применить другие, 
более совершенные меры по тех
нике безопасности.

Экзамен явился не только про
веркой знаний, но и своего рода 
консультацией, обменом опыта 
борьбы с производственным трав
матизмом.

Хорошее впечатление произве
ли ответы мастеров В. Г. Евсе
ева, В. "И. Стариковой, прорабов 
Г. Г. Варкентина, И. Г. Малыхина 
и многих других. Было очевидно, 
что большинство прорабов и ма
стеров серьезно относится к во
просам охраны труда.

В этом свете странное впечат
ление произвели , беспомощные от
веты прораба А. П. Подгорного. 
Этот молодой инженер, недавно 
закончивший институт, видимо, 
не желает серьезно заниматься 
охраной труда строителей, так 
как и на прошлогодних экзаме
нах он выделялся плохой подго
товкой. Прорабу Подгорнову 
предложено в месячный срок пе
ресдать экзамен. В противном 
случае он будет понижен в долж
ности.

Н. САТОВ, инженер по 
технике безопасности.

По следам наших 
выступлений

«О ЧЕМ ЗАБЫВАЕТ ТОВ.хохлов»
В заметке под таким заголов

ком, опубликованной 28 апреля, 
говорилось о непорядках в обще
житиях треста «Южгорстрой». 
Начальник жилищно - коммуналь
ной конторы треста тов. Хохлов 
сообщил редакции, что для обще
жития по улице им. Черняховско
го приобретен и установлен но
вый титан. В течение мая будет 
оборудована сушилка в общежи
тии пос. Южного.

мя со мной о хозрасчете никто не 
говорил,— рассказывает бригадир 
комплексиой бригады тов, Мо®- 
роносов.— Правда, полтора меся
ца тому назад пришел нормиров
щик (Краснов и сказал, что 
бригаду будут переводить на хоз
расчет. На этом дело и кончи
лось.

А пока на стройках управле
ния не чувствуется борьбы за 
экономию строительных 'материа
лов. Много непорядков на 51- 
квартирном доме по улице 
8 (Марта. Штукатуры бригады 
тов. Волковой не приучены уби
рать за собой рабочее место. 
Дранка валяется под ногами, ее 
топчут, ломают, а потом она идет 
в... отходы. Сыпучие материалы 
такие, как алебастр, цемент, пе
сок, разбросаны! по комнатам и 
распыляются на сквозняке. Хаос 
царит и на рабочем месте бригады 
плотников тов. 'Кобрина,

Не удивительно, что при таком 
безответственном хранении мате
риалов и пренебрежении к хоз
расчету трест «Жилстрой» допу
стил в первом квартале удорожа
ние строительства.

Здесь привыкли работать по 
старинке и боятся всего нового, 
передового. Уж слишком это хло
потливое дело. Не стоит утруж
дать себя!

А. ХАЛИНА.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
21 мая. 3 стр.



нованиях по футболу принимают 
участие десятки тысяч команд, В 
Советском Союзе сейчас свыше 
полутора миллионов футболи
стов — это больше, чем в какой- 
либо другой стране. В играх на

Футбол в СССР
В мае исполняется 60 лет 

ского футбола. Весной 1898
РУС- 
года

кубок СССР для команд 
коллективов физкультур 
ры в 1957 году приня-

в Петербурге состоялись первые 
календарные игры, положившие 
начало существованию русского 
футбола. С каждым годом в стра
не увеличивалось число футболь
ных клубов, повышалось спортив
ное мастерство игроков. В 1912 
году «Всероссийский футбольный 
союз» организовал первый чем
пионат России, в котором приня
ли участие сборные команды Пе
тербурга, Москвы, Харькова и 
Одессы. В этом же году русские 
футболисты выступили на V Олим
пийских играх в Стокгольме. Од
нако в дореволюционной России 
футбол не получил значительного 
распространения.

Новую страницу в развитии 
отечественного спорта открыла 
победа Великого Октября. За годы 
советской власти футбол стал од
ной из любимых и массовых игр. 
В нашей стране футбольные 
команды существуют на многих 
предприятиях, в учреждениях и 
колхозах, в частях Советской Ар
мии и Флота. В ежегодных сорев-

ло участие 300 тысяч футболи
стов (21450 коллективов). Каж
дый год ряды советских футболи
стов пополняются новыми талант
ливыми спортсменами.

Победы советских мастеров на 
многочисленных международных 
встречах ярко свидетельствуют о 
выдающихся успехах футбола в 
СССР. В 1957 году советские фут
болисты провели 265 междуна
родных встреч, из них выиграли 
174, сыграли вничью 42. На. XVI 
Олимпийских играх в Мельбурне 
сборная футбольная команда 
СССР завоевала почетное звание 
Олимпийского чемпиона.

В июне 1958 года в Стокголь
ме состоится первенство мира по 
футболу, в котором впервые при
мет участие сборная команда 
СССР. В числе 16 сильнейших 
команд мира советские спортсме
ны будут бороться за звание чем
пиона мира по футболу.

дежь плохо еще занимается спор
том.

Из 700 строителей, живущих 
в мужском общежитии по- улице 
Генеральской, в легкоатлетиче
ской секции тренируются только 
четыре человека, а в секции тя-

СПОРТ ДАЕТ ловкость, сиду, смелость 
За чужой спиной этого не получишь

желой атлетики — три. 
Малочисленны секции и 
в других общежитиях— 
по улице Студенческой, 

№ 56, Кузбасской, 
№ 59, в седьмом квар-

— Спортивной работе в тресте 
№ 33 начали уделять внимание
только два года назад.

Постепенно создавалась 
тивная база. Для этого

спор- 
совету

ДСО треста пришлось приложить 
немало усилий. Приобретен необ
ходимый инвентарь и оборудова
ние.

Когда речь заходила об участии 
в спортивных соревнованиях, 
строители обычно ссылались:

— Негде заниматься.
Мы разрешили и эту проблему. 

Организовали нынешней весной 
несколько молодежных субботни
ков и почти при каждом общежи
тии сделали летние спортивные 
площадки,

Для руководства секциями со
вет ДСО треста выделил трене
ров-общественников из юношей и 
девушек, хорошо подготовленных 
по тому или иному виду спорта. 
При областном совете ДСО «Строи
тель» для них был организован 
семинар с отрывом от производ
ства. Инструкторы- общественни
ки прошли специальную подготов
ку под руководством квалифици
рованных преподавателей.

Работу по организации спор
тивных секций вели физорги, из
бранные советом ДСО при каждом 
общежитии и управлении.

Казалось бы, есть все условия, 
чтобы возродить, наконец, рабо
ту спортивных секций. Но моло-

23 мая в Доме техники
День строителя-рационализатора

Уральский Дом техники совме
стно с областным правлением 
научно-технического общества 
строительной промышленности 
проводит 23 мая 1958 года второй 
День строителя-рационализатора.  
Он посвящен опыту использова
ния местных строительных мате
риалов.

На творческой встрече рацио
нализаторов предприятий строй
материалов будет рассказано об 
изготовлении безобжигового кир
пича, крупнопанельных блоков и 
фундаментов из любых грунтов с 
применением катализатора, об из
готовлении стеновых блоков из 
зол ТЭЦ, а также производстве 
быстросхватывающегося гипсово
го вяжущего из отходов криолито- 
вого завода.

Основные сообщения делают 
инженер-изобретатель (директор

«Уралгипролесдрева») В. И. Ле
бедев, начальник, центральной 
лабораторий треста «Базстрой» 
Г. А. Франк, кандидат техниче
ских наук А. А. Антипин, на
чальник производственно-техни
ческого отдела треста «Стройде- 
таль-70» М. Е. Кремер. Выступ
ления будут сопровождаться по
казом местных строительных ма
териалов и изделий из них.

В заключение творческой встре
чи строителей-рационализаторов 
будут продемонстрированы техни
ческие фильмы, показывающие 
применение местных строитель
ных материалов.

Этот День строителя-рациона
лизатора состоится ,в лекцион
ном зале Уральского Дома тех
ники (ул- им. 8 Марта, 36). На
чало в 6 часов вечера.

тале.
Чем объясняется такое поло

жение? Прежде всего тем, что са
ма молодежь относится к этому 
иждивенчески: будет площадка— 
выйдем поиграть, дадут маши
ны — поедем на соревнование, 
зальют каток —■ покатаемся. Так 
было, например, в начале зимы, 
когда на субботник по заливке 
катка вышли... три члена ДСО.

Члены совета ДСО и комитета 
ВЛКСМ треста прилагают много 
усилий, чтобы вовлечь в занятия 
спортом юношей и девушек. В том 
же общежитии по Генеральской 
члены совета ДСО Горбунов и 
Светушков ходили по комнатам и 
беседовали с ребятами о работе 
спортивного общества. С помощью 
воспитателя организовали несколь
ко бесед и лекций о достижениях 
советских спортсменов, провели 
спортивный вечер.

И тем не менее, большинство 
ребят не хочет систематически 
заниматься спортом. Если еще на 
какое-нибудь отдельное мероприя
тие их можно поднять, то о ре
гулярных тренировках и говорить 
не приходится.

Молодежь комсомольской строй
ки, например, решила, что лыжи 
и коньки для них устаревший 
вид спорта. Они загорелись жела
нием научиться езде на мотоцик
ле. А когда постройкой 235 уп-

равления приобрел мотоцикл, то 
желающих заниматься в мото
кружке не оказалось.

Создали стрелковую секцию. Но 
пока изучали материальную часть, 
на занятия ходили единицы, а ко
гда приобрели несколько тысяч 
патронов, любителей нашлось 
много.

Недостаточную инициативу про
являют и сами тренеры-общест
венники. Некоторые из них устра
нились от работы. Ничего не де
лает председатель ДСО комсомоль
ской стройки А. Петров, а физ
орг 235 управления В. Старков, 
придя с семинара, не только не 
привлек в лыжную секцию дру
гих строителей, но и сам устра
нился от участия в каком бы то 
ни было соревновании.

Комитеты комсомола управле
ний также мало внимания уделя
ют развитию спорта, Особенно это 
касается комсомольской организа
ции 245 управления и ее секре
таря Сатова. Молодежь этого уп
равления не приняла участия ни 
в одном соревновании.

Обо всех недостатках в Спор
тивной работе говорилось на со
стоявшейся недавно отчетно-вы
борной конференции ДСО «Труд» 
коллектива нашего треста. Здесь 
же был избран новый состав со
вета ДСО, в который вошли тт. 
Пашкевич, Брагин, Жебраков, 
Потапов, Черкашин, Пономарев, 
Лысова, Горовой, Уткин и Коно
плев.

Новому совету ДСО совместно 
с комсомольскими активистами 
общежитий и управлений следует 
оживить деятельность спортивных

Драмколлектив клуба треста 
«Стройдеталь-70» работает над 
постановкой пьесы Ц. Солода- 
ря «Сверстники грозы».

На снимке: драмкружковцы 
знакомятся с текстом пьесы. В 
центре — руководитель драм- 
коллектива Б. Г. Квасман.

Фото В. Каушанова.

Случай в столовой СУД

секций и 
значкистов 
разрядников.

улучшить подготовку
гто

инструктор

и спортсменов'

М. МИНАЕВ, 
физкультуры.

На первенство 
по шахматам

16 мая в общежитии 33 тре
ста по улице Генеральской состо- . 
ялась первая игра на первенстве 
областного совета спортобщества 
«Труд» по шахматам. В ней при
няли участие строители и шахма
тисты завода транспортного ма
шиностроения.

Встреча закончилась со счетом 
4,5 : 1,5 в пользу команды 33 
треста. Выиграли партии мастер 
235 управления Г. Анашкин, ра
бочий 232 управления А. Темер- 
галин и заместитель начальника 
производственно-технического от
дела треста Н. Цветкова.

Чтобы выйти в финал первен
ства, которое будет проходить в 
течение мая—июня, надо вы
играть три встречи. В следующей 
игре шахматисты треста встретят
ся с уралмашевцами. Встреча 
предстоит серьезная. Наши шах
матисты усиленно готовятся к 
ней.

Обеспечить пионерский лагерь водой

В столовую № 7 по улице Ста
рых Большевиков зашел пьяный 
Николай Головырских — грузчик 
774 управления 89 треста. Захва
тил он и с собой водку.

Выпив бутылку водки, хотя в 
столовой пить запрещено, пьяница 
стал дебоширить, разбил посуду, 
оскорблял посетителей, полез в 
драку со швейцаром Волковым.

Меньше месяца осталось до 
открытия пионерского лагеря в 
Сысерти, куда на лето выезжают 
дети строителей 89 треста. Одна
ко до сих пор не начато строи
тельство водонапорной башни, 
которая так необходима в лагере. 
Дело в том, что воду здесь при
ходится привозить в бочках, а ко
гда во время дождей дорогу раз
мывало, то ее приносили во фля-

Хулигана задержали. Выясни
лось, что дебоши он устраивает 
не в первый раз, хотя поступил на 
работу только в январе этого го
да. Драки и пьяные скандалы за 
ним водятся и в общежитии.

Рассмотрев дело, нарсуд прису
дил хулигана Головырских к двум 
годам тюремного заключения.

гах из-шод молока прямо на 
как.

Чтобы улучшить снабжение 
геря водой, в конце прошлого 
та был установлен насос, а

ру-

ла- 
ле- 
С0-

оружение башни оставили до ны
нешнего года. Строительство ее 
должен вести трест «Уралтранс- 
спецстрой», но он до сих пор не 
приступил к работам. И мы боим-

ся вновь остаться без воды. Ру
ководителям треста следует поза
ботиться о своем лагере.

Чтобы сделать пребывание де
тей в лагере интересным и по
лезным, решено на лето вывезти 
туда оборудование детской техни
ческой станции. Это даст возмож
ность организовать в лагере рабо
ту столярного, изобразительного, 
фотокружка. Маленьких портних 
будут учить на швейной машине.

Для юных натуралистов будет 
создан живой уголок. В нем посе
лятся цыплята, кролики и го
луби.

При лагере имеется фруктовый 
сад. Сейчас в нем идет посадка 
60 яблонь, 300 кустов малины и 
черной смородины. Ухаживать за

садом будут сами дети, они же и 
попробуют его первые плоды.

Вывезти детей в лагерь нуж
но наиболее ’организованно. По
этому мы решили за два-три дня 
до отъезда провести организаци
онное собрание и заранее распре
делить детей по отрядам, по-зна- 
комить их с вожатыми, расска
зать, чем они будут заниматься в 
лагере. С родителями тоже будет 
проведено собрание при построй- 
коме треста, где они получат 
разъяснение обо всем, что ка
сается организации проведения
летнего отдыха

начальник 
лагеря.

детей.
В. ЧУЕВ, 

пионерского
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